

# *Continúa sequía en Cuba a pesar de recientes precipitaciones*

---



La Habana, 11 de mayo (RHC). Las lluvias en Cuba durante abril acumularon 108 milímetros equivalentes al 15 por ciento del promedio histórico para el cuarto mes del presente año.

Las precipitaciones de esos días posibilitaron el aumento de 54 millones de metros cúbicos de agua embalsada nacionalmente con mayores incrementos para las orientales provincias de Granma y Santiago de Cuba.

Con estas lluvias del mes de abril aún continúa en Cuba la sequía meteorológica que afecta social y económicamente al país, donde se realizan acciones de especial enfrentamiento por autoridades estatales esencialmente ante labores agrícolas extendidas al empleo racional de agua en sectores residenciales y empresariales de la nación caribeña.

De acuerdo con la información de especialistas del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos durante mayo del presente año las lluvias se comportaron con el acumulado de 41 milímetros en los primeros días de este quinto mes del 2017.

Las aguas embalsadas durante este tiempo acumulan más de tres mil millones de metros cúbicos para el 37 por ciento de capacidades de recepción del preciado líquido

Al respecto Abel Salas vicepresidente primero del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos alertó que con estas recientes lluvias debe entenderse que la sequía en el país continúa y aunque aumenten precipitaciones las medidas de consumo racional del preciado líquido son imprescindibles

nacionalmente.

En los espacios subterráneos del territorio cubano más de 60 acuíferos tienen descensos acumulativos de ese preciado líquido, demostrativo del requerimiento de consumir agua racionalmente.

por Lorenzo Oquendo

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/129563-continua-sequia-en-cuba-a-pesar-de-recientes-precipitaciones>



**Radio Habana Cuba**